
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原敏彦君　
沼田商工会議所青年部の25年度会長宮田

鉄也さんは、秋塚で花屋をしています。今年
度の活動結果についてお話ししていただきま
す。また、桜まつりのご協力のお願いと、次
年度会長は星野貴明君なので、次年度のお話
しもさせていただきます。
■卓　話
☆25年度活動について　　 宮田鉄也会長
青年部は、商工会議所会員会社の48才ま

での方を会員として現在80名おり、今日は
最終例会で卒業式となっています。
会員の交流親睦を基本に、例会では、５月
オリエンテーション、６月自己研鑚の講演会、
７月金井正樹委員長によりミス沼田、８月沼
田まつりで天狗神輿渡御で石澤雄一郎委員長
を中心に行い、９月43年ぶりの沼田花火大
会に参加。イベント中心に担当し、津久井さ
んにはプロサッカー選手を招聘していただ
き、子供達に夢や希望を与えられました。
10月はOBとの交流でゴルフ大会。11月は
地域活性化事業として第２回沼コン開催。

12月家族会、１月総会で次年度は星野貴明
君が会長に決まり、２月消費税対応研修と行
ってまいりました。１年間の活動を通じて、
基本方針の下に会員一団となって地域を思い
進めば、地域を動かせるのかなと思えました。
４月桜まつりがあり準備をしています。桑

原敏彦委員長より説明いたします。
☆桜まつりについて　　　　桑原敏彦委員長
今日で青年部を卒業してしまうので、急遽

お願いして時間をいただきました。
30日から始まり26日まで行います。20日

にメインのイベントを行います。まだ協賛が
少なく、ポスターも残っていますのでご協力
を願います。ポスターのサクラの絵は私が最
後なので描かせていただきました。
20日は市長選挙告示日ですが、19日から

沼田市で「花と緑のぐんままちづくりin沼田」
も行われ賑わう事と思います。
戦国コスプレ大会を新しいイベントで行い

ます。小松姫のユルキャラもありますが、こ
れはゲームソフトメーカーの戦国時代沼田を
舞台にしたゲームがあり、そのトークショー
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等を行い、全国からコスプレの若者が集まる
と思います。他いつものイベントもあります。
第26回となり地域交流イベントとして定着
したものになっていますので、是非ご協賛を
お願いいたします。
☆26年度活動予定について　　

星野貴明会長予定者
４月１日に就任ですが、本日事業予算総会
があり決まるので概略をお話しいたします。
継続事業の天狗・さくら祭、去年からの花
火大会への協力、これらは沼田の活性化のた
め進めて行きたいと思います。沼コンは、事
業の拡大発展のため、飲食店業者が主体性を
持って進めてほしいと考えます。
会員の減少と活動者の固定化等にも対応し
内部の活性化も図り、地域に根ざした事業を
続けてまいりたいと思います。
地域に根ざし、地域と密接になる仕組みと
して、市民構想会議を検討し、市民参加型の
市政を投げかけたいと思っています。
ロータリーの方々には一年いろいろ活動支
援のお願いをすると思いますが、ご理解ご協
力をお願いいたします。

■司　会　　　南雲達也ＳＡＡ出席副委員長
■ソング　日も風も星も　　　　清野啓介君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田商工会議所青年部会長　　宮田鉄也様

保坂充勇会長
お彼岸の中日には雪が降りましたが、やっ
と春めいて、今日は小学校卒業式で斎藤幹事
が欠席です。
先日地区分割する時の最低会員数を1200

人と申しましたが、昨年７月から1100人に
変更になっていましたので訂正いたします。
規定は、その時々の実情により変わりますの
でご注目していただきたいと思います。
23日に瞑想の研修会に参加してきました。

「よく今、ここに生きる」という事について
述べられ、人間は良い気持ちの時は、それを
持続してその気持ちのままでいられるが、嫌
な気持ちを感じると我慢したり変えようとす
る。しかし、嫌な気持ちになった時もその気
持ちを維持するようにすると言われました。
自分でも腹立たしくなった時、その気持ちを
１分もたたないうちに笑いが込み上げ、嫌な

気持ちはなくなっているのに気付きました。
これが、ここに生きる事なのかと思いまし
た。

桑原　滋副幹事
◎新入会員の件
佐藤哲夫君異議なしで入会手続に入りま
す。

◎第31回全国ロータリー野球大会
９月５日前夜祭、６日甲子園試合。参加費
25,000円。

◎インター年次大会プロジェクト会議
４月１日18時30分、姫本

◎地区協について
４月17日太田、会費8000円を引き落とし。
◎茶の湯クラブの茶会
５月18日11時、姫本、会費2000円

◎SAA出席委員会　　　 星野貴明委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・保坂充勇君　やっと暖かく春の気候になっ
てくれたことに感謝して！。

・清野啓介君　結婚祝いのお花をいただき。
・ニコニコ一週間　だいぶ春らしくなり、早
く桜が咲きますように！
宮澤孝幸君　　木下　進君　山田龍之介君
阿形登氏君　　荒井静雄君　須田羊子さん
春日政志君　　水石清治君　　津久井功君
桑原　裕君　　今井幸吉君　石澤雄一郎君
角田　隆君　　割田一敏君　　桑原敏彦君

◎財団BOX IN 津久井功委員
保坂充勇君　　割田一敏君　山田龍之介君
角田　隆君　　津久井功君　石澤雄一郎君
宮澤孝幸君　　木下　進君　須田羊子さん
小暮正人君　　春日政志君　　水石清治君

◎インターアクト委員会　天野純一副委員長
20日から23日までインターアクト海外研

修で、台湾へ群馬27名、新潟７名の生徒を
引率して無事に帰ってきました。女子が８割
と多く、２人１組でホームステイ１泊、地元
の高校での交流と忙しく行事がありました。
◎プログラム委員会　　　　今井幸吉委員長
11日の浦田先生講演会は、会員42名、外

24名の出席ありがとうございました。懇親
会費を引き落とさせていただきます。

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 30名 ４名 66.67％


